

# La Course contre la faim a du sens

BARSAC

L'Amitié entre Barsac et l'école de Sekhe-la-Diarga, au Sénégal, n'est pas une vaine phrase écrite sur une feuille de papier. C'est un lien qui se confirme d'année en année, initié par le maire, Philippe Meynard, et Mohameth Lamine Traoré. Et quand Dominique Cavaillols succède à Philippe Meynard, les relations n'ont cessé de s'amplifier.

À l'occasion de la Course contre la Faim, Lamine Traoré a rencontré les élèves de l'école primaire pour leur présenter le sens d'une telle action, se dépasser pour accompagner des jeunes comme eux, dont la culture est différente, le choix de la forme n'étant que secondaire. Le résultat fut que la course attira 150 participants de tous âges.

Lors de l'épreuve, certains sont allés au bord de la rupture, mais n'ont jamais voulu capituler. Un jeune garçon de 6 ans a pris conscience que,



*Quand les cultures se comprennent, la paix se rapproche.*

Ph ABS

malgré sa jeunesse, il pouvait être utile; un autre était tout disposé à recommencer malgré les difficultés de la course... Leur détermination et leur ténacité fut impressionnantes.

Au moment du bilan, le 2

juillet dernier, un chèque de 1.312 euros a été remis à l'association Amitié Barsac-Sénégal. Mohameth Lamine Traoré a remercié la délégation du consul du Sénégal, le maire et les enseignants pour les actions qu'ils mènent

tout au long de l'année, et les parents pour leur générosité. Les membres de l'association seront mis à l'honneur au cours de la 9<sup>e</sup> édition du festival africain, Ndadje, les 28 et 29 septembre prochain.

Alain MIOT